

Cayo Guillermo disposera au mois d'août de la première station de téléski nautique



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Cayo Guillermo, un des îlots du pôle touristique Jardines del Rey, les Jardins du Roi en français, disposera au mois d'août de la première station de téléski nautique.

Ce sera aussi le plus grand parc thématique des Caraïbes.

Yaima Abreu, directrice commerciale de Palmares, l'entreprise qui assurera l'administration de la station a indiqué que le montage de celle-ci, amorcé en septembre 2016 a été confié à la firme allemande CON-IMPEX.

La station disposera de cinq tours et de 7 points d'accrochage.

Les services de CON-IMPEX ont été demandés pour l'installation dans l'avenir de trois autres stations de téléski nautique dans la baie de Cienfuegos, dans la station balnéaire de Varadero et le troisième dans la plage de l'Est de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/136505-cayo-guillermo-disposera-au-mois-daout-de-la-premiere-station-de-teleski-nautique>



Radio Habana Cuba